



León, 12 de abril de 2016

El PSOE pregunta cuál será el presupuesto real del Conservatorio y cuánto se destinará a otro vivero de empresas

- **Diez lamenta que haya sido Silván el que ha renunciado a la construcción de un nuevo edificio que los leoneses necesitan y al que tienen derecho**
- **“Si la Junta no cumple su compromiso de nueva sede, que arregle el conservatorio actual”, recalca el PSOE**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León demandará el proyecto completo de reforma de los bajos del Campo de Fútbol para determinar cuál es el presupuesto real que se destinará al Conservatorio y cuánto irá para pagar otro vivero de empresas, que gestionarán las organizaciones empresariales leonesas, y a la adecuación para sede de la Dirección Provincial de Educación.

Diez vaticinó que la inversión final en el centro educativo podría rondar un tercio de la anunciada por el consejero leonés Fernando Rey para todo el edificio -4 millones- lo que consagraría aún más el agravio de la ciudad de León con otras localidades que sí han recibido la inversión fijada por el Pacto Local para centros musicales, con cifras que van desde los 5 hasta los 11 millones de euros y limitaría mucho la calidad y dotación de las aulas y espacios musicales.



Diez apuntó que la Junta prevé destinar un mínimo presupuesto al conservatorio zanjando con una inversión ridícula las necesidades de León para la educación musical. El portavoz socialista lamentó que fuera el alcalde Silván directamente y no la Junta la que aportara como solución para los problemas del conservatorio el traslado al campo de fútbol renunciando a la construcción de edificio de nueva planta o a la reforma del existente, alternativa válida con poco coste.

"Silván vuelve a mostrar que sus verdaderos intereses están en la Junta y no en la solución a las necesidades de los leoneses. En lugar de reivindicar lo que necesitan y a lo que tienen derecho los leoneses el alcalde ha optado por un parche inasumible. Los leoneses deben ser conscientes de que en este caso no ha sido la Junta la que ha descartado el nuevo edificio, ha sido Silván quien ha hecho el trabajo", destacó Diez.

El portavoz José Antonio Diez recordó que el Ayuntamiento pretende convertir los bajos del estadio en un gran cajón de sastre en el que convivan cuatro usos distintos -comercial, deportivo, administrativo y cultural- con los problemas que eso genera. "Nos tememos que el traslado del conservatorio es además de un parche una excusa para resolver las necesidades de sede para la Dirección Provincial de Educación y para dar respuesta a los intereses de organizaciones empresariales que verán cómo se invierte en crear un vivero de empresas en otro edificio y se pone a su disposición", destacó Diez que apuntó que quizá sea esa la razón del apoyo del grupo Ciudadanos a este proyecto.

El representante del PSOE volvió a mostrarse tajante sobre la necesidad de rectificación de la medida anunciada por el Ayuntamiento y la Junta. "Si no se puede afrontar en este momento la construcción de un nuevo edificio en la parcela de La Palomera, reclamamos la reforma y adecuación del edificio de Diputación en Santa Nonia, una opción válida para el consejo escolar que nosotros apoyamos hasta que se haga, en cumplimiento del Pacto Local y el compromiso de la Junta, un nuevo inmueble", especificó Diez.